

ぬーば ピザで子供たちを元気に! プロジェクト

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)

ぬーば チャン



ぬーば オジサン



ぬーば クン

手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



レポート ~過去の訪問実績~

5



2012/10/11

神奈川県鎌倉市障害者生活支援センター「鎌倉清和」
ピザでみんなを元気に！

今日は、障害者生活支援センター鎌倉清和会さんの活動です。

何故、ここにお邪魔したのか？とても不思議な縁がいくつも重なっての事でした。

PIZZANUOVAに1通の取材FAXが流れてきました。

お忍びで食べに来たピザが美味しいだったので、改めて取材させてほしいとの内容でした。

その取材の席で、『ぬーばプロジェクト』の事をお話をしましたところ、取材に来たライターさんは、『ぬーば号』を寄贈してくれた高砂熱学工業さんを良く知っているとのこと…

そして、プロジェクトの事を話したら、障害者施設と関係があるのでもし良かったら行ってもらえないか？そんなやりとりがトントン拍子に進み活動に至りました。場所は鎌倉、PIZZANUOVAでは鎌倉野菜を取り入れる計画も進んでいたのでこれまた偶然とは驚きです。

当日は、清和会さんの広い駐車場にガーデンテーブルを広げていただき、さながらピザパーティーの雰囲気となりました。

障害者のみなさんも美味しい美味しいとピザを食べていただけて大変良かったです。

帰りには、お礼に手作りのクッキーをいただきました。

クッキーは会社に持ち帰り、みんなでご馳走になりました。

清和会さんは、鎌倉で50年の歴史を持ち、他の場所にも施設があり、来年はまたそちらに伺う予定です。



みんな、
また会おうね！

